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Je ne regarde pas souvent la télévision tellement elle me
dégoûte mais, hier soir, je zappais et je suis tombé sur la 8.

Il y avait  une émission avec le docteur Cohen nutritionniste
et  d’autres  personnalités  et  quand  on  regarde,   bingo,
 qu’est-ce qu’on voit au fond ? Une bâchée et des barbus à la
barbe ou ne peut plus islamiquement correcte.
Il n’y a pas de doute que quand on voit une télé comme ça on
sait déjà qu’on n’est plus tout à fait en France.

Certes, c’est une émission grotesque,  ça ne parle que de
rigolade, de sexe, de futilités et quand le champ de la focale
s’élargit…  Sans faire de racisme je vois la diversité. Certes
dans le lot il peut y avoir des compatriotes antillais,  des
réunionnais… mais je vois au fond cette femme voilée de la
tête aux pieds je vois des barbus avec des barbes taillées à
la  mode  islamique  rigolards,  un  public  probablement
sélectionné par je ne sais pas quelle méthode avec une très
nette volonté installer le logiciel ennemi de l’islam. On me
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dira que la 8 n’étant pas une chaîne publique elle fait ce
qu’elle veut…. ( Note de Christine Tasin : cela fait en effet
partie  de  la  mondialisation,  de  la  privatisation,  de  la
concurrence libre et non faussée… faire disparaître, avec les
lois nationales, avec nos traditions, avec la protections des
plus  faibles,  les  interdits  et  ouvrir  la  voie  au  Grand
Remplacement ).
Cette émission s’appelle « c’est que de la télé » , sur une
icône à droite on voit ce qui veut probablement être une série
qui s’appelle Access avec comme acteur principal Ahmed Sylla…
Il est clair que tout cela est voulu et bien voulu pour que le
Français décroche de tout ce qui a forgé son identité pendant
40000 ans.

Je  pense  qu’une  capture  d’image  comme  celle  qui  sert
d’illustration  à  l’article  en  dit  plus  long  que  bien  des
textes. Si les femmes voilées apparaissent discrètement au fur
et à mesure elles paraîtront de moins en moins discrètement
tout comme les barbons barbus assis à côté d’elles.
J’ai pas mal visité le Proche et le Moyen-Orient, je connais
les télévisions de ces pays et les femmes voilées là-bas sont
assez couranteà la télévision mais chez nous ça commence à
ressembler à Al Jazeera et autre télévision qatarie ou du
Golfe ou d’Égypte.
Quand  je  vois  des  pitres  comme  Cyril  Hanouna,  sans  doute
d’origine juive, ou encore le Docteur Cohen venir toucher des
jetons dans un tel environnement tout en sachant que l’islam
ne les porte pas particulièrement en son cœur il y a vraiment
de quoi être très attristé.


